

Erfolgreicher Abschluss nach 2 Jahren intensiver Projektarbeit



In unserer Schule steht die Projektarbeit im Mittelpunkt des Grundschulunterrichts. Auch unsere Großen aus der Orientierungsstufe bearbeiten bestimmte Inhalte immer wieder in Themenwochen. So stand nach der Ausschreibung 2020 für die Schüler der AIMV Bröbberow fest, sich an diesem Wettbewerb zu beteiligen.



In immer wieder neuen Alters- und Klassenkombinationen arbeiteten wir über die beiden Jahre an Projekten wie **Regional und saisonal – Wie entsteht denn unser Mahl, Sind wir noch zu retten? - eine Klimawoche** oder **Wir sind voller Energie!**. Verschiedene Mappen, Basteleien und Poster hatten wir nun eingereicht und sind am 23.06.2022 für die Mühen belohnt worden. Doch zunächst galt es, die Projekte vorzustellen und ausführlich zu präsentieren.



Zur Eröffnung der Preisverleihung spielte ein Ukulelechor und die Gastgeber stellten sich vor. Wirklich 3mal durfte die kleine Delegation aus der Schule auf die Bühne und sich über Preise freuen. Ganz besonders groß war der Jubel über einen von NUR 2 Sonderpreisen, die unter allen 49 Teilnehmern vergeben wurden. Aufgrund unserer umfassenden Bildung für nachhaltige Entwicklung und deren Umsetzung erhielt die Schule eine Gruppenreise. Danach wurde nach einem aufregenden Vormittag der Hunger gestillt, um dann noch einige letzte Fragen der Anwesenden zu beantworten oder sich mit anderen Teilnehmern auszutauschen.

Bravo!

